

A n t r a g
des
VERKEHRS-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Ing.Hofbauer, Mayerhofer, Hintner, Dipl.-Ing.Toms, Dr.Prober und Hiller betreffend bestmögliche Sicherung des Bestandes der NÖ Regionalbahnen.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Der Antrag der Abgeordneten der Abgeordneten Ing.Hofbauer, Mayerhofer u.a. mit dem die NÖ Landesregierung aufgefordert wird:

1. Bei der Bundesregierung darauf zu drängen,
 - dass jene Bahnlinien, auf denen die ÖBB eine Betriebseinstellung beantragt haben, zumindest so lange in Betrieb bleiben, bis eine in zeitlicher und wirtschaftlicher Hinsicht realistische Interessensuche für eine Weiterführung des Betriebes durch Dritte abgeschlossen ist und
 - dass, die bisherigen Betreiber ÖBB den Weiterbetrieb durch Dritte nicht durch den Abbau von Anlagen oder Fahrzeugen unnötig teuer und damit praktisch unmöglich machen.
2. Die notwendigen Schritte zur bestmöglichen Sicherung des Bestandes der NÖ Regionalbahnen unter Beachtung der rechtlichen und faktischen Gegebenheiten sowie der berechtigten Interessen der Regionen zu setzen. Nach Vorliegen der Ergebnisse der Ausschreibung soll die Möglichkeit mit den Bestbieterern eine gesellschaftliche Verbindung einzugehen geprüft werden und eine Koordination von Schiene und Bus angestrebt werden;

wird genehmigt.“

GEBERT
Berichterstatter

Ing. HOFBAUER
Obmann